

DOKU NICHU NAGOMI Newsletter 10/2010

Deutsche Version & English Version

05.08.2010

Liebe Interessenten des deutsch-japanischen Austauschs,

der nächste Stammtisch der deutsch-japanischen Community findet erst am

Freitag 24. September ab 19:45 Uhr,

statt. Treffpunkt: die BRÜCKE am Heinrich-Heine-Platz, Kasernenstr. 6 (Clubraum, 3. Etage), Düsseldorf. Im Anschluss werden wir unsere Gesprächsrunde in einem der vielen Altstadtlokale fortsetzen.

Einladung im Rahmen des Projekts „ART & Dine“

im Rahmen des von düssellife organisierten Projekts „ART & Dine“ möchten wir Sie am Freitag, 20. August 2010 um 19:00 Uhr

herzlich zu einem Besuch in der Galerie Apart in Düsseldorf-Unterbach einladen.

Verbunden mit einem kleinen Umtrunk bieten wir Ihnen in einem kleinen exklusiven Personenkreis nicht nur die Chance

die Galerie Apart und ihr Konzept kennenzulernen,
die aktuelle Ausstellung mit Werken von Uta Maymuder (Glasobjekte)
und Sabine Rellensmann (Gemälde) zu besichtigen,
sondern mit uns auch ein rund einstündiges Gespräch über

Düsseldorf als Kunststadt

zu führen.

Nach einem kleinen historischen Überblick über die Entwicklung der Düsseldorfer Kunstinstitutionen wie Kunstakademie, Kunsthalle, Düsseldorfer Malkasten usw. können Sie mit uns Fragen zur historischen und aktuellen Kunstszenen in Düsseldorf erörtern.

Anschließend bietet sich die Möglichkeit, in einem italienischen Restaurant (5 Min. Fußweg von der Galerie entfernt) einen Abend-Imbiss einzunehmen.

Kosten: €22,- pro Person inkl. Umtrunk und Abend-Imbiss

Anmeldung per E-Mail an info@duessellife.de z. Hd. Frau Martina Gallhöfer

Qigong Schnupperkurs für Doku Nichu Nagomi

am 19. September 2010 von 14:00 bis 17:00 Uhr
bei Qigong Oberkassel

zum DNN-Sonderpreis von €20,- pro Person
für mindestens 6 Personen, maximal 12 Personen

Anmeldung per E-Mail an info@dokunichi-nagomi.de

Duisburg am Samstag, 28. August 2010
Hafenrundfahrt, Museum der Deutschen Binnenschifffahrt

Duisburg – Stadt am Wasser

Eine der wasserreichsten Städte Deutschlands. Mit zahlreichen Seen und Kanälen.

Unmittelbar an den Flüssen Rhein und Ruhr gelegen. Mit stolzen 650 Brücken im Stadtgebiet – mehr Brücken, als es in Venedig oder St. Petersburg gibt. Und Duisport – dem größten Binnenhafen der Welt.

Wir besuchen die spannende Dauerausstellung in einem ehemaligen Jugendstil-Hallenbad, nehmen im Museums-Restaurant unser Mittagessen ein und unternehmen rund zweistündige Hafenrundfahrt.

Teilnehmer: mindestens 25 Personen

Gesamtdauer: ca. 4,5 Stunden

Treffpunkt: Museum der Deutschen Binnenschifffahrt, Duisburg

Teilnahmebeitrag: €26,50 pro Person

Im Preis sind folgende Leistungen enthalten: Museumseintritt, Mittagessen inkl. 1 Softgetränk, Führung durch die Ausstellung, Hafenrundfahrt, Organisation

Um einen reibungslosen Ablauf zu garantieren, benötigen wir Ihre verbindliche Zusage per E-Mail an info@dokunichi-nagomi.de sowie Überweisung des Teilnahmebetrages nach Erhalt der Buchungsbestätigung.

Stuttgart 04. bis 05. September 2010
Stuttgarter Weindorf verbunden mit der exklusiven Abendveranstaltung „Asien trifft Württemberg“

Busfahrt nach Stuttgart, 1 Übernachtung

Schwäbische Maultaschen

Landesmuseum Württemberg, 2 Weinproben sowie eine Verkostung süßer Spezialitäten, Führung durch den Innenhof des Alten Schlosses, Besuch der Glassammlung

Am Abend Besuch eines renommierten Stuttgarter Weinhauses. Asiatische Köchinnen bereiten direkt frisch am Veranstaltungsort ein thailändisches 5-Gänge-Menü zu. Hierzu präsentiert der Winzer persönlich zu jedem Gang den passenden württembergischen Wein.

Weitere Informationen und Buchung unter info@dokunichi-nagomi.de oder direkt per Formular auf unserer Homepage <http://www.dokunichi-nagomi.de/dsite/event/> bzw. <http://www.dokunichi-nagomi.de/dsite/anfrage.php>

Freizeit und Vergnügungen in Japan

Museum für Ostasiatische Kunst: 17. Juli bis 24. Oktober 2010

Museum für Ostasiatische Kunst, Universitätsstraße 100, 50674 Köln
Tel 0221-221-28608, Kasse Tel 0221-221-28617, Fax 0221-221-28610

E-Mail mok@museenkoeln.de

<http://www.museenkoeln.de/museum-fuer-ostasiatische-kunst/default.asp?s=240>

Öffnungszeiten: Dienstag bis Sonntag 11-17. Montag geschlossen

Eintrittspreise €4,20 / ermäßigt €2,60

Dear All,

The next get-together of the German-Japanese Community will take place on

Friday, September 24 starting at 19:45 hrs

at the BRÜCKE, Heinrich-Heine-Platz, Kasernenstr. 6 (Clubraum, 3rd floor), Düsseldorf. We will continue our conversations in one of the Altstadt locations.

“ART & Dine”

On August 20, 2010 at 19:00 hrs at art gallery “Galerie Apart” in Düsseldorf-Unterbach

Basically the presentation and discussions will be in German. However, brief translations are possible upon request.

For more information please contact info@dokunichi-nagomi.de

Qigong Special Offer for Doku Nichi Nagomi

September 19, 2010 14:00 thru 17:00 hrs

at Qigong Oberkassel

at a special DNN price of €20,- per person
minimum 6, maximum 12

Further information and booking by email to info@dokunichi-nagomi.de

Duisburg, Saturday August 28, 2010

Harbour round trip, Museum der Deutschen Binnenschifffahrt (museum of German inland shipping)

Duisburg – the city on the water

One of the cities in Germany with the most water. With numerous lakes and canals. Situated directly on the River Rhine and River Ruhr. With some 650 bridges to boast in the municipal area – more bridges than in Venice or St. Petersburg. And Duisport – the largest inland port in the world.

We will visit the exciting exhibition in the former art nouveau indoor swimming facility, have lunch in the museum restaurant and enjoy a two hour Duisport boat trip.

Participants: minimum 25 people

Duration: approx. 4,5 hours

Meeting point: Museum der Deutschen Binnenschifffahrt, Duisburg

Costs: €26,50 per person

This amount comprises: museum entrance fee, lunch incl. 1 soft drink, exhibition guided tour, duisport boat trip, organization

In order to make sure that things run smoothly we require your commitment by e-mail to info@dokunichi-nagomi.de and your bank transfer upon receipt of the booking confirmation.

Stuttgart Sept. 4 to Sept. 5, 2010

Stuttgarter Wine Village - one of the largest and most beautiful wine festivals in Germany - together with a special dinner event „Asia meets Württemberg“

Travel by bus to Stuttgart, 1 overnight stay

Swabian Cuisine „Maultaschen“

Württemberg State Museum, wine tasting together with Swabian sweets,

Guided tour in the courtyard of Old Stuttgart Castle, visit of glass collection

Special dinner in one of the acclaimed Stuttgart wine taverns. Front cooking: Asian cooks will prepare a fresh Thai 5-course-meal in the tavern. Württemberg wines matching with each individual course will be presented by the winegrower himself.

More information and booking by email to info@dokunichi-nagomi.de or directly by our internet form under <http://www.dokunichi-nagomi.de/esite/event/> resp. <http://www.dokunichi-nagomi.de/esite/request.php>

Special Exhibition „Leisure Time in Japan“

Museum für Ostasiatische Kunst: 17. Juli bis 24. Oktober 2010

Museum für Ostasiatische Kunst, Universitätsstraße 100, 50674 Köln

Tel 0221-221-28608, Kasse Tel 0221-221-28617, Fax 0221-221-28610

E-Mail mok@museenkoeln.de

<http://www.museenkoeln.de/museum-fuer-ostasiatische-kunst/default.asp?s=240>

Opening hours Tue – Sun 11-17 hrs

Admission Adults €4,20 / Concessions €2,60

Verantwortlich für diesen Newsletter: Martina Gallhöfer, Doku Nichi Nagomi
Irrtümer, Druckfehler und Änderungen vorbehalten.

Anregungen, Lob, Kritik bitte an info@dokunichi-nagomi.de